






               

 

 

MARZO 2025 

 

A/A DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO – AMATE 

Como miembro de la Junta Municipal del Distrito y en representación de la Asociación 

Plataforma vecinal Las Águilas de Cerro presento el siguiente ruego: 

  

Que dada la peligrosidad por la caída de hojas y ramas enormes, falta de visibilidad y dificultad 
para el paso por llegar las ramas casi al suelo, se proceda de forma inmediata a la poda de: 

Las palmeras de ambas aceras de 8 de Marzo 

El Ficus de calle Aguila Marina esquina con avenida 8 de Marzo 

Arbolado de 8 de Marzo a la altura de la intercomunidad 8 de Marzo 

Arbolado que se encuentra en el interior del parque infantil en calle Águila Marina 

  

 

Representante Vocal JMD 

 

Jessica Palomo García 
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MARZO 2025 

 

A/A DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO – AMATE 

Como miembro de la Junta Municipal del Distrito y en representación de la Asociación de 

vecino/as La Unidad El Trébol Las Calesas, presento el siguiente ruego: 

  

Que dada la peligrosidad por la caída de hojas y ramas enormes y  falta de visibilidad, se 
proceda de forma inmediata a la poda de: 

Árbol enorme en Avda. La Calesera a la altura de las calles Nescania y frente a la esquina de 
Avda Doña Francisquita 

  

 

Representante Vocal JMD 

 

Jessica Palomo García 
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En las calles las Navas. Ronda la doctora y la Puebla del Rio siguen las aceras 

sin los rebajes para los PMR, con el consiguiente problema que esto supone. 

 

 

Por ello este representante en la Junta Municipal de Distrito presenta 

el siguiente. 

 

 

                                   Ruego: 

 

 Se acometan los rebajes lo antes posible. 

 

 

 

 
                                                                         Sevilla, a 17 de marzo de 2025 

 

El Representante de la Intercomunidad 

del Parque Los Prunos Huerta del 

Águila 

 

  

Fdo: Alberto Sobrino Sobrino 

 

 

 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

DEL DISTRITO CERRO AMATE 
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GRUPO  PSOE-A  JUNTA  MUNICIPAL 
         DISTRITO  CERRO-AMATE

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO-AMATE

El Grupo Municipal Socialista de Cerro Amate, en el seguimiento permanente
de la gestión en nuestro distrito, ha observado que en distintas zonas, tales
como la Calle Bollullos en las inmediaciones de las pistas deportivas y el centro
escolar, se ha llevando a cabo la instalación de contenedores de recogida de
basuras que distan enormemente de los habituales en el resto de la ciudad.
Entre los hechos constatados, se destacan los siguientes:

1. Se han identificado contenedores antiguos y desfasados de carga trasera, lo
que evidencia la obsolescencia del sistema actual de recogida de residuos en
ciertas partes de nuestro distrito.

2. Desde LIPASAM se están instalando contenedores negros, específicamente
catalogados  para  eventos,  en  lugar  de  dotar  a  nuestros  barrios  de
contenedores apropiados para el servicio habitual de recogida de basuras.

3.  Esta situación genera una desigualdad en la  calidad del  equipamiento y
afecta la eficiencia y seguridad en la gestión de residuos de nuestros barrios,
acrecentando la desafección de los vecinos y vecinas hacia su Ayuntamiento. 

RUEGO

Que desde el Distrito Cerro-Amate se inste a LIPASAM y a la Delegación Municipal
competente  para  que  revisen  y  modifiquen  la  actual  política  de  dotación  de
contenedores,  adoptando  el  sistema  de  carga  lateral  mediante  la  instalación  de
contenedores modernos y adaptados a las necesidades específicas de la barriada, con
el fin de garantizar una recogida de residuos eficiente, homogénea y en igualdad con
el resto de la ciudad. 

En Sevilla, 17 de Marzo de 2025

Rafael Rubén Manrique Galán
Portavoz
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GRUPO  PSOE-A  JUNTA  MUNICIPAL 
         DISTRITO  CERRO-AMATE

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO-AMATE

El  Grupo  Municipal  Socialista  de  Cerro  Amate,  tras  la  visita  realizada  al  C.E.I.P.
Valeriano  Bécquer,  y  habiendo  constatado  diversas  deficiencias  que  requieren
atención para garantizar la seguridad y el bienestar de la comunidad educativa. Entre
las observaciones realizadas, se destacan las siguientes: 
:

1. Que se ha detectado un suelo  levantado en el  perímetro  del  edificio
principal, lo que representa un riesgo potencial para la seguridad de la
alumnos, profesores, madres, padres y viandantes.  

2. Que en el patio de infantil también se encuentra afectado por distintos
desperfectos  en el  suelo,  acrecentado por  la  falta  de mantenimiento,
comprometiendo la integridad y el ambiente adecuado para el desarrollo
de las actividades de los menores. 

3. Que se siguen identificado desprendimientos desde la  A-80028 ya que
la  solución  parcial  que  ofreció  la  Junta  de  Andalucía  no  ha  sido
satisfactoria. Esta situación que requiere una intervención integral para
evitar  deterioros  mayores  y  asegurar  la  integridad  de  la  comunidad
escolar. 

RUEGO

Que desde el Distrito Cerro-Amate se inste a las Delegaciones Municipales y a las
Delegaciones Territoriales competentes de la Junta de Andalucía a que den respuesta
y solución a las problemáticas del CEIP Valeriano Becquer referenciadas en la parte
expositiva, garantizado la integridad física de la comunidad escolar. 

En Sevilla, 17 de Marzo de 2025

Rafael Rubén Manrique Galán
Portavoz
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